

# 西ノ島PTAだより

去る六月十四日(金)、平成二十五年度西ノ島町PTA連絡協議会総会が、西ノ島中学校に於いて開催されました。この会で、平成二十四年度の事業並びに決算報告、平成二十五年度の役員選出、事業計画、予算案審議を行いましたので、お知らせ致します。

## 役員紹介

- 会長 大野 悟 (西中PTA)  
副会長 木下浩秋 (西小PTA)  
監事 清水瑞穂 (西小PTA)  
事務局 錦織健一郎 (西中PTA)



## 事業計画

- ①総会  
六月 役員改選・事業計画
- ②広報誌発行  
九月 役員紹介・事業計画  
【町報にしのしま】  
二月 活動紹介・事業報告  
【町PTA広報】
- ③ふるまい向上への取組  
全町民に呼びかけ、ふるまい向上を進めます。
- ④島前PTAバレー大会  
期日 十月二十日(日)  
会場 西ノ島町体育館
- ⑤西ノ島町PTA合同研修会  
期日 未定  
会場 西ノ島町内  
小中合同で研修会を行います。

## 「ふるまい向上」

西ノ島町PTA連絡協議会 会長 大野 悟

「ふるまい向上」を合言葉に、県民運動が展開されています。県内各地でいろいろな活動が企画されていることでしょう。

「ふるまいを向上させるためには一体どうすれば？」と考えたとき西ノ島町の場合、子どもたちのふるまい

が問題視されているような事がどれだけあるのかな？と思ったりもします。地域ぐるみで子どもと関わる時間が多い分、子供達に対する地域の皆さんの評価はそんなに悪くないのではないのでしょうか。お婆ちゃんやお

母さん、青年や小さな子ども達が一緒に活動する時間が多ければ多いほど、自然とふるまいは向上すると思います。ちよつと昔のどこにでもあった家族の形、隣近所の関わり合いを思い出してみましょう。「ふるまい向上」は自然と達成されるはずですよ。

## ふるまい向上を 西ノ島の宝に



## 子どもたちと一緒にふるまい向上!

島根県では「ふるまい向上」を合言葉に、社会全体、すべての年代でふるまいを向上させる県民運動を展開しています。西ノ島町PTA連絡協議会でも、児童・生徒の健全育成の一つとして、町全体のふるまいを向上させる取組を行いたいと思います。西ノ島の子どもたちの未来のために、私たち大人が、できることはありませんか。



# 島魂燎丸

七月十三・十四日に「島前高校学園祭」が行われました。

十三日の「文化祭」については、生徒会長（大野希君）をはじめ全校生徒の『前年踏襲は考えない』という思いから、各学年がどんなブースをするのか、ブースはどのような内容にするのかなどが一から考えられました。

そのような流れがあった分、文化祭後の生徒からは、「みんなの思いの詰まった文化祭ができた。」という感想がありました。

文化祭終了後の各ブース代表者の感想を紹介します。



## 〔一年一組 瀧川七海〕

私達一年一組は子どもブースを担当しました。当日はうまくいかなかったこともたくさんありますが、それ以上に地域の子ども達に喜んでもらえるので、私達はとても嬉しく、また達成感がありました。この文化祭を通して、より一年一組の団結力が強まりました。ここで深まった団結力をこれからの学校生活に活かす様々なことに全力で頑張っていきたいと思えます。

## 〔一年二組 木岡央淑〕

文化祭での一年二組のブースはお化け屋敷でした。たくさんの方が来てくれたのがとても嬉しく、すぐく張り切って人を驚かせました。小さい子ども達も来てくれて、泣く子が連続した時は、申し訳ないと思いつつも、実はとても嬉しく思ったり、楽しくなったりしました。成功するかは直前まで不安でしたが、みんながいろいろな意見を出し合った結果なので成功して嬉しいです。

## 〔二年一組 平尾亮太〕

クラスブースをやるのは初めてで引張ってくれる先輩もおらず、初めは不安ばかりでした。しかし、毎日のように会議をする中で「文化祭を成功させる」という意欲が湧いてきました。バタバタしていて自分の手が届かない所も、それぞれ仕切ってくれる人がいたり、協力してくれる人がいたりしました。自分達の力不足でみんなに迷惑をかけたこともありましたが、当日成功できたのは協力してくれたみんなのおかげです。本当にありがとうございます。

## 〔二年二組 細矢祐太郎〕

今年は、どの学年も個性があり、自分達も来てくださった方々も楽しめた文化祭だったと思います。僕が担当したブースはゲームでした。来てくださった方々の笑顔を見て、嬉しさややりがいを感じました。僕はこの文化祭でクラスのみんなと協力して成功する喜びを知る事が出来ました。来年もみんなが楽しむことが出来る文化祭を企画したいと思います。

## 〔三年 新敷拓斗・岡崎梨乃〕

今年度の文化祭は初となる横割りでの実施となりました。三年生は、五つの店を出店しました。各自の家庭から出店に使う機械や道具を持って来るなど、準備を進めてきました。当日は悪天候にもめげず、皆で楽しく汗を流しました。来年も島前高らしく元気な学園祭を創り上げてほしいです。最後にこのメンバーで活動することができて本当に良かったです。三年生の皆さんありがとうございます！

十四日の体育祭は、強風のため「後夜祭（火の集い）」ができず残念でした。それでも、文化祭に続き、

保護者・地域の皆さんにご参加いただき、賑やかな一日となりました。ありがとうございました。

